



ESCUELA UNIVERSITARIA DE ENFERMERÍA



COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN ENFERMERÍA

FECHA: 15/06/2011

ESTADO:

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

- Una vez analizadas todas las guías docentes para las que se propusieron cambios en la reunión del 2 de junio, se elabora un nuevo informe, aprobado de forma unánime por los miembros asistentes a la Comisión, para ser sometido a aprobación en la siguiente Junta de Centro; el punto principal de dicho informe establece que todas las asignaturas deben contener todas las competencias genéricas de la titulación, categorizadas a nivel 1, por su condición genérica